

Musique Municipale d'Erquinghem-Lys

Compte-rendu de la réunion du vendredi 26 avril 2019

Présents : Bernard, Maryse, Cyril, Yves, Fabienne, Alain, Patricia, Michel, Jean-Pierre, Claude, Rémy

Excusés : Théo

Absents : Alexandre, Pierre, Lucie, Laurent, Sophie

Concert de printemps

Organisation :

- Il y a un besoin de matelas et de duvets afin de bien accueillir nos confrères allemands ;
- Nous allons prévoir du café, des croissants et des pains au chocolat à la salle Jeanne d'Arc pour leur arrivée (géré par Fabienne) ;
- Les personnes accueillant des musiciens seront réunies lors d'une répétition afin de bien expliquer les tenants et aboutissants de l'accueil ;
- Maryse va transmettre un courrier mardi afin de connaître le nombre exact de participants aux repas (date limite de réponse fixée au 7 mai) ;
- Claude et Jean-Pierre se chargent des courses le 21 mai ;
- Jean-Pierre se charge également du pot d'accueil le samedi midi ;
- La mairie s'occupe des plateaux-repas du samedi soir et de la viande + apéro du dimanche midi, Fabienne gère avec la friterie ;
- Le verre d'accueil au concert sera servi dans les coupes habituelles, mais il reste à décider ce que l'on va servir ;
- Les ponchos que nous porterons ont été financés grâce à une subvention exceptionnelle de la mairie, ils seront réutilisés lors de nos sorties futures ;
- Nous avons décidé de ne pas porter de chapeaux durant le concert (portent trop chaud, cachent les chefs) ; peut-être en porter pour l'accueil du public ?
- Claude va offrir des entrées gratuites aux couturières en remerciement de leur travail ;
- La distribution des plaquettes publicitaires aura lieu entre le 4 et le 10 mai.

Agenda :

- 8h : rendez-vous pour la commission et les bonnes volontés pour les sandwiches
- 9h45 : rendez-vous pour les accueillants
- 10h : arrivée des allemands
- Pot d'accueil et repas
- 14h : Répétition des morceaux d'ensemble (répétition de Billerbeck si le temps le permet)

Sorties

- Dimanche 5 mai : Sortie à Steenbecque
- Mercredi 8 mai : Rendez-vous à 11h30 ;
- Vendredi 21 juin 2019 : participation à un événement commun à d'autres harmonies pour la fête de la musique ;
- Dimanche 27 septembre 2020 : participation aux célébrations des 200 ans de l'harmonie d'Estaires.

150 ans

- Une exposition photo sera prévue, il faut contacter le musée d'Ercan pour voir s'ils peuvent nous en fournir quelques-unes ;
- Un livret détaillant l'histoire de notre société a déjà été édité dans le passé, pourquoi ne pas en refaire un à l'occasion de ce nouvel anniversaire (géré par Bernard) ;
- Nous (Fabienne, Danaël et Rémy) avons réalisé un visuel pour des gobelets en plastique, commande de 600 unités (gérée par Claude) pour un prix de 325€ ; celles-ci seront à la fois vendues au bar et données aux musiciens des différents concerts.

Prochaine réunion prévue le vendredi 10 mai.

